



Puente romano



Anfiteatro



Teatro



Por la noche, hicimos una visita nocturna y misteriosa de la ciudad con una mujer que nos contó leyendas e historias de fantasmas en la ciudad. Fue un poco aterrador, pero súper divertido porque todo el mundo tenía miedo, ¡jajaja!

DÍA 4



El jueves fuimos a Cáceres, la ciudad de un profesor del instituto y una ciudad medieval. ¡¡Fue el día más frío de todo el viaje!! Llegamos por la mañana y comimos churros en el centro de la ciudad. Después, fuimos a un museo de arte contemporáneo, con obras muy buenas.





La obra anterior es del artista Ai Weiwei. Es una lámpara con más de 60 mil perlas hechas en China, en rojo y dorado, para simbolizar la lucha contra el comunismo. Por eso, está en el suelo, al nivel del pueblo chino.

La lámpara llegó desmontada y los alumnos de Cáceres la montaron durante 15 días.



Había otras obras como esta.



Tuvimos la suerte de escuchar un concierto de orquesta en la calle. Fue súper hermoso y un recuerdo muy agradable.



Antes de volver a Mérida, fuimos a un lugar desde donde se podían admirar las luces de la ciudad desde lo alto.



DÍA 5



El viernes, el último día, primero hicimos una comida de despedida en el instituto con todos los padres de los correspondientes.

¡Comimos muy bien!

Luego hicimos la graduación; fue un momento muy conmovedor y lleno de emoción.

Después, tuvimos el día libre para hacer lo que quisiéramos con nuestros correspondientes.

Así que lo pasamos muy bien con ellos en la ciudad y también vimos nuestra última puesta de sol en Mérida, desde el puente romano.





EL FINAL DEL VIAJE